

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).

HIS ▶ HIJP ▶ AIGP

▶ ▶ NEWSLETTER



1. Oktober 2024

Aktuelles von HIS

Sehr geehrte Leserinnen und Leser

Wo werden Sie im Jahr 2030 stehen? Auch wenn Sie diese Frage zum heutigen Zeitpunkt überrascht, so ist sie doch das Herzstück der Planung von HIS. Die halbjährlich aktualisierte Roadmap gibt Ihnen bis 2030 einen Überblick über die wichtigsten laufenden Digitalisierungsvorhaben von HIS sowie Justitia 4.0 und zeigt Abhängigkeiten auf.

Stephan Walder, Leiter digitale Transformation bei der Staatsanwaltschaft des Kantons Zürich, ist seit diesem Sommer neuer Co-Präsident des HIS-Programmausschusses. Er erläutert im Interview seine Vision der Digitalisierung in der Strafjustiz und welche Rolle HIS dabei spielt.

Wie gestaltet sich Ihrer Meinung nach die Zusammenarbeit mit HIS? «Unkompliziert», antwortet Ihnen Martin Böhm, Co-Präsident der Tribuna Allianz und Stv. Leitender Staatsanwalt Staatsanwaltschaft Kanton Basel-Landschaft. Erfahren Sie im Video mehr über die Zusammenarbeit zwischen der Tribuna Allianz und HIS zur Entwicklung der Fachapplikation SASP.

Dies sind nur einige Leseanregungen. Weitere Beiträge zu unseren Services finden Sie in diesem Newsletter. Viel Spass bei der Lektüre!



Annette Kupferschmied & Stéphanie Wavre
HIS-Kommunikation

HIS-Roadmap gibt Übersicht über Digitalisierungsvorhaben

Die Roadmap gibt bis 2030 Übersicht über die laufenden und wichtigsten Digitalisierungsvorhaben von HIS und Justitia 4.0 sowie deren Abhängigkeiten. Sie dient als Online-Nachschlagewerk.

[mehr erfahren...](#)



«Die Zusammenarbeit mit HIS lief unkompliziert ab»

Martin Böhm, Co-Präsident der Tribuna Allianz und Stv. Leitender Staatsanwalt Staatsanwaltschaft Kanton Basel-Landschaft, erzählt im Video, wie die Zusammenarbeit der Tribuna Allianz mit HIS für die Entwicklung der Fachapplikation SASP lief.

[mehr erfahren...](#)



«Ohne Standardisierung keine Digitalisierung»

Stephan Walder, Leiter digitale Transformation bei der Staatsanwaltschaft des Kantons Zürich und seit diesem Sommer Co-Vorsitzender des HIS-Programmausschusses antwortet auf unsere Fragen rund um die Digitalisierung.

[mehr erfahren...](#)



Sicap schreitet zielgerichtet voran

Sicap gibt einen Überblick über die aktuell wichtigsten Arbeitsfelder und die Fortschritte in der Standardisierung.

[mehr erfahren...](#)



Neuer Polizeivertrag mit Deutschland hat Auswirkungen auf die Rechtshilfe in den Kantonen

HIS unterstützt die Kantone bei der optimierten papierbasierten Abwicklung von zunehmenden Vollstreckungshilfeersuchen aus Deutschland mit dem kostenlosen Beratungsangebot «Optimierung



Abwicklung VHE». Zudem klärt HIS offene Fragen mit den zuständigen Bundesstellen ab.

[mehr erfahren...](#)

Mehr als die Hälfte der Kantone nutzen SASP erfolgreich

Bereits 15 Kantone nutzen den Sammelabfrage-Service Personen (SASP) erfolgreich und entlasten die kantonalen Koordinationsstellen Strafregister. Ab Herbst 2024 werden statistische Angaben zur Anzahl der durchgeführten Abfragen möglich sein.

[mehr erfahren...](#)



Interkantonale Vereinbarung über den elektronischen Datenaustausch im Justizvollzug

Im Herbst 2024 wird den KKJPD-Mitgliedern vorgeschlagen, eine interkantonale Vereinbarung für den elektronischen Datenaustausch im Justizvollzug zur Vernehmlassung freizugeben. Sie schafft für den Justizvollzug die rechtlichen Grundlagen für die beiden HIS-Projekte IS-JV und eJVAkte sowie für die Nutzung der Plattform justitia.swiss.

[mehr erfahren...](#)



Wenn Sie diese E-Mail (an: unknown@noemail.com), nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

HIS – Kompetenzzentrum für die digitale Transformation in der Strafjustiz, Nordring 8, 3013 Bern
[Kontaktformular](#) - [Impressum](#)